
令和４年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月7日 40分 林正清子 1 公共交通の現状について

午後２時 議員 (1) 路線バスについて

(2) コミュニティバスについて

① コミュニティバス利用状況及び国庫補助金について

② 運行ルートの変更基準はどのようになっていますか
③ 山辺地区・南玉地区など公共交通空白地域への新設につい

て
(3) 子育て交流センターへのバスについて

(4) スクールバスについて

(5) 市有バスについて

① 市有バスは、どのような契約条件になっていますか

② 市有バスの稼働率をお尋ねします

③ 空いている時に市民の足として活用はできないのですか

2 パブリックコメントについて

(1) 広報とホームページへの掲載の基準について

(2) ホームページによるパブリックコメント情報について

① 「新着情報」への掲載条件について

② パブリックコメント結果の掲載条件について

9月7日 60分 黒須俊隆 1 学校給食について

午後2時40分 議員 (1) 学校給食無償化について

① 県知事公約詐欺の無償化方針についての見解

② 本市における必要額（一子、二子、三子以降）

(2) 学校給食の有機米・有機野菜推進について

2 防災について

(1) 防災井戸の設置について

① 本市における井戸設置の方針について

② 現在避難所等で設置されていない箇所はどこか
③ 井戸一本当たりの必要とされる人口についてどのように

考えているか
④ 区・自治会あるいは自主防災組織に断水対応の分担を要

請してはどうか
(2) ハザードマップについて
① 洪水ハザードマップにおける浸水深さの分け方が大きす

ぎないか
(3) 早期に開設される避難所に近隣住民が避難できなくなる

ことの対応はどうなったか
3 入札監視委員会について

(1) 入札監視委員会設置について

① 入札監視委員会と入札参加資格委員会の違いについて

② 国土交通省の考えに対する市の考え方

4 ごみ行政について

(1) ごみ分別について
① ペットボトルごみ出し方法の変更について住民はどの

程度理解しているのか
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② なぜ変更したのか
③ 家庭ごみの出し方で、分別の判別しにくい品目例を増

やしてはどうか
(2) ＰＴＡ資源ごみ回収について

① コロナ禍でどのように行われているか
② 負担を軽減するためにリサイクル奨励金と売却益相当

を援助すべきではないか
③ ＰＴＡ資源ごみ回収で費用対効果はどのくらいあるのか

5 市長事務報告について

9月8日 60分 蛭田公二郎 1 生活保護について

午前10時 議員 (1) 生活保護と扶養照会

① コロナ禍の生活保護

② 扶養照会の現状

③ 扶養照会の法的根拠

④ 民法上の扶養義務の対象

(2) 級地見直しについて

(3) ケースワーカー業務について

2 河川環境行政について

(1) 浄化槽の設置促進の取り組み

① 浄化槽法の概要

② 市の浄化槽設置計画と到達状況

(2) 浄化槽設置と検査費用の助成について

① 浄化槽の設置に掛かる費用助成について

② 浄化槽の法定検査と費用助成について

3 新型コロナウイルス感染防止対策

(1) 感染防止対策

① 発熱外来の体制整備

② 検査の拡充

(2) ワクチンの接種促進

4 学校給食の充実について

(1) 本市学校給食の現状について

① 給食システムの現状

② 給食職員の配置状況

③ 食育の充実

(2) 学校栄養職員の研修

(3) 「千産千消」と有機食材の活用

(4) 学校給食の無償化

9月8日 60分 石渡登志男 1 防災対策について
午前11時 議員 2 デジタル博物館における「さとふるクラウドファンディ

ング」の結果について
3 夏期観光の結果について

4 高齢者の見守り活動について

9月8日 60分 岡田憲二 1 市長の政治姿勢について

午後１時 議員
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